



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, das Kreuzungsbereich Fröhlichgasse/Hilde-Spiel-Gasse neu zu gestalten, um die Sicherheit zu erhöhen und in dem überparkten Grätzel beim Liesinger Bahnhof zusätzliche Parkplätze zu schaffen.

Begründung:

Ab dieser Kreuzung wird die Fröhlichgasse als Einbahn weiter geführt, während die als Einbahn geführte Hilde-Spiel-Gasse dort endet. Das Kreuzungsplateau ist sehr groß und die Fahrspuren sind nicht eingezeichnet, sodass es immer wieder zu gefährlichen Situationen kommt. Eine Reduktion der Fahrbahnbreite in der Fröhlichgasse vor der Kreuzung auf zwei Fahrspuren mittels Markierung von Schrägparkplätzen auf der Seite der geraden ONr. würde die Sicherheit deutlich verbessern und zusätzliche Parkplätze unmittelbar beim Bahnhof schaffen.